



La doctrina del Tribunal Constitucional sobre el régimen económico y fiscal de Canarias.

Analítica

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vOTc1NDU2NQ>

Título: La doctrina del Tribunal Constitucional sobre el régimen económico y fiscal de Canarias.

Documento fuente: Noticias de la Unión Europea,. -- Valencia : Ciss. --ISSN 1133-8660. -- N. 279 (2008), 139 p.

Copyright/Depósito Legal: 17.14-3

Materia: Política fiscal- Canarias

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es